

## Peintures pariétales vieilles de 3200 ans découvertes à Bagua

Écrit par Francisco Valdez  
Lundi, 19 Mars 2012 05:43 -

---

Depuis plusieurs années déjà, les découvertes effectuées dans la Haute Amazonie surprennent du fait de leur ancienneté, leur diversité, et surtout, leur complexité. Cependant, ces découvertes ne sont pas le fruit du hasard. Ainsi, depuis 2004, un groupe d'archéologues qui travaille conjointement dans la région frontalière du Pérou et de l'Équateur, a démontré l'importance des bassins du Chinchipe, de l'Utcubamba et du Marañón dans le développement de la civilisation andine. Dans le secteur de Las Juntas, près de Bagua, l'archéologue Quirino Olivera Núñez fouille actuellement un temple, où il a mis au jour des peintures pariétales datées de 3200 ans avant le présent. Cette découverte vient se rajouter à celles réalisées à Jaén (Montegrande et San Isidro), qui font partie du complexe Mayo Chinchipe.

En savoir plus dans [notre section Binationale](#)